



Einbürgerung

Unter dem Vorbehalt der Erteilung des Kantonsbürgerrechts und der eidgenössischen Einbürgerungsbewilligung hat der Gemeinderat Urdorf an seiner Sitzung vom 18. Februar 2019 die folgenden Ausländerinnen und Ausländer in das Bürgerrecht der Gemeinde Urdorf aufgenommen:

- **Isik** Eren Merdo, geboren 2005, schwedischer Staatsangehöriger
- **Isik** Serhat Deniz, geboren 2003, schwedischer Staatsangehöriger
- **Sritharan** Mithurshana, geboren 2005, Staatsangehörige von Sri Lanka

Urdorf, 28. Februar 2019

Gemeinderat Urdorf